

Destituyen a director del Deporte

Escrito por Muralsonorenses.com
Jueves 20 de Julio de 2017 14:19



GUAYMAS, Son., 20 de Julio de 2017.- El regidor Rubén Contreras Herman confirmó que Oscar Rodríguez Argüelles fue destituido del cargo de Director del Deporte en el Ayuntamiento de Guaymas.

La información que no aborda la comuna en sus escasos comunicados sobre el ejercicio representativo municipal, surgió del edil priísta quien hace tiempo había señalado irregularidades en las cuales el funcionario sería responsable. Dijo el regidor que el ahora ex funcionario mantiene un proceso administrativo en Contraloría Municipal por el presunto delito de desvío de recursos.

Esa denuncia la interpuso hace un año quien en el Cabildo se desempeña como presidente de la Comisión del Deporte, quien agregó que el funcionario fue cesado debido al resultado de una auditoría que le practicó Contraloría Municipal, donde debe solventar gastos no comprobados.

Contreras dijo que no solo es desvío de recursos, sino gastos por comprobar, cobros ilegales, material deportivo y uso de equipo en forma opaca. También señaló que se analizará que su sucesor reúna requisitos con los cuales se apoye realmente al deporte y aceptó saber que el alcalde quiere colocar en el cargo a Rogelio Sánchez, un joven que primeramente deberá comprobar su capacidad y deseos de servir.